

lundi 29 Mars

## **vivre - au milieu des vents contraires**

### **Matthieu 14.22-33**

*Aussitôt après, Jésus obligea les disciples à monter dans la barque et à le précéder sur l'autre rive pendant qu'il renverrait la foule. Quand il l'eut renvoyée, il monta sur la montagne pour prier à l'écart et, le soir venu, il était là seul. La barque se trouvait déjà au milieu du lac, battue par les vagues, car le vent était contraire. A la fin de la nuit, Jésus alla vers eux en marchant sur le lac. Quand les disciples le virent marcher sur le lac, ils furent affolés et dirent: «C'est un fantôme!» et, dans leur frayeur, ils poussèrent des cris. Jésus leur dit aussitôt: «Rassurez-vous, c'est moi. N'ayez pas peur!» Pierre lui répondit: «Seigneur, si c'est toi, ordonne-moi d'aller vers toi sur l'eau.»*

*Jésus lui dit: «Viens!»*

*Pierre sortit de la barque et marcha sur l'eau pour aller vers Jésus, mais, voyant que le vent était fort, il eut peur et, comme il commençait à s'enfoncer, il s'écria: «Seigneur, sauve-moi!»*

*Aussitôt Jésus tendit la main, l'empoigna et lui dit: «Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté?»*

*Ils montèrent dans la barque, et le vent tomba. Ceux qui étaient dans la barque vinrent se prosterner devant Jésus en disant: «Tu es vraiment le Fils de Dieu.»*

### **Au milieu des vents contraires**

Il peut arriver que nous devons apprendre à affronter des événements contraires à ce que nous aurions souhaité. Tout comme les disciples auraient probablement souhaité pouvoir revenir en arrière, nous aurions certainement préféré «faire un reset» de cette année au 1er janvier. Mais nous voyons dans ce récit que Jésus a un autre plan: il les «oblige» à monter dans la barque, apparemment contre toute logique. Pourquoi, en effet, leur faut-il le quitter, alors qu'ils viennent de passer de si beaux moments avec lui?

(...)

Dans la vie chrétienne, nous devons aussi apprendre à traverser des situations contraires à ce que nous aurions souhaité.

Pendant ce temps que Jésus passe avec son Père, les disciples rament durement (Marc précise qu'ils avaient beaucoup de peine à avancer). Les tempêtes sur le lac de Génésareth peuvent être très violentes... Ainsi, certainement, des questions surgissent dans leur esprit: «Pourquoi le Seigneur permet-il cela? Pourquoi ramer ainsi sans succès?»

A la fin de la nuit, Jésus vient à leur rencontre. Presque neuf heures plus tard! Pourtant, il connaît parfaitement leur situation, intercède pour eux et leur dit une parole si forte dans ce contexte: «Rassurez-vous, c'est moi.»

(...)

### **PRIÈRE**

Seigneur, tu permets parfois des circonstances exceptionnelles dans ma vie, contre toute logique à mes yeux. Mais je te remercie, car même si tu me parais absent, tu connais tout et tu viendras à ma rencontre. Merci pour ce que tu m'apprends sur toi et sur moi à travers ces situations. Je te reconnais d'ores et déjà, à l'exemple des disciples, comme le Fils de Dieu, en attendant de te voir un jour face à face. Amen.

Jean-Marc Guyot

Responsable commercial France - La Maison de la Bible

Extrait du livre de méditations Temps d'incertitude, tant de certitudes